



Comité du Morbihan de BasketBall

COMITE DIRECTEUR SAISON 2024/2025 - PV n° 3

Procès-verbal de réunion du 23 Octobre 2024 à 19h30 au siège du comité

Présents : Boulan Emilie, Corouge Alexandre, Driano Evelyne, , Le Goff Dominique, Lenfant Jérémie, Lorand Gwenaelle, Menada Pascal, Piel Arnaud, Sinnesal Hugo, Tannoux Frédéric,

Visio : Minet Peggy

Excusés : Gaudin Erwann, Maurice Emilie, Rouxel Alexia, Stephan Ronan, Haudebourg Marc

Invités : Rivet Jonathan (salarié), Habertzettel Magalie (Salariée), Caillet Amélie (salariée)

- Vote PV du CODIR du 20/08/2024
0 Abstention – 0 Contre – 11 Pour

1. Pôle Administratif

1.1 Point Assemblée Générale FFBB

Gwénaelle LORAND présente un retour sur l'assemblée fédérale des 18 et 19 Octobre, notamment sur les 2 conférences auxquelles ont assisté les représentants du Comité :

- l'accompagnement des comités
- la formation des dirigeants.

4 représentants du comité se rendront à Paris pour l'assemblée Générale électorale le 14 Décembre 2024 :

- Alexandre COROUGE
- Gwénaelle LORAND
- Peggy MINET
- Frédéric TANNOUX

1.2 Point Projet immobilier

Frédéric TANNOUX fait un point sur le projet immobilier, un chiffrage devrait arriver en fin de semaine afin de pouvoir préciser le montage financier. Le dossier a été renvoyé à la communauté de commune, il faut maintenant attendre leur retour.



1.3 Point changement de banque

Un RDV va être pris avec la caisse d'Épargne pour faire le point sur leur proposition suite à la baisse des taux.

Si le comité décide de travailler avec eux pour l'emprunt immobilier, il en découlera un changement de banque.

1.4 Point demande de subvention

- Subvention du Conseil Départemental, la demande de versement du solde 2023/2024 et en cours de rédaction. Peggy MINET va commencer à rédiger la demande 2024/2025 et la transmettre aux membres du pôle administratif pour concertation.

Une demande subvention exceptionnelle sera également faite au titre du TIC Gwénaelle LORAND et Peggy MINET rencontreront le Conseil Départemental le 10 Décembre.

- PSF, nous avons dû rembourser 1000€ au titre de 2022, car la partie 3X3 n'avez pas été totalement réalisée.

Le compte rendu financier 2024 sera à préparer pour Janvier et la nouvelle demande pour Mars Avril.

2. Pôle Compétition

2.1 5X5

- Beaucoup de coaches pratiquent encore avec une licence dirigeants, des rappels vont être faits pour modifier cela
- On constate de gros écarts de points dans toutes les catégories notamment U18M, une réflexion va être menée pour essayer de remédier à cela

2.2 3X3

- Jonathan RIVET explique le déroulement des séries
- Le 3X3 sera mis en avant lors des réunions de secteur de Janvier
- Une nouvelle communication va être faite auprès des clubs

2.3 Mini

- On constate également de gros écart de scores, il faut que les encadrants trouvent des solutions pour que les matchs restent un plaisir pour tous
- Des rappels ont et vont être faits aux clubs pour la répartition des périodes de jeux et l'affichage du score au tableau (pas d'affiche en mini)

L'objectif étant de faire progresser tout le monde



2.4 Coupes

Le tirage a été effectué pour les séniors et il y a déjà des forfaits

3. Pôle Formation

3.1 Joueurs

- Labellisation des sections sportives, il ne manquent que 2 collèges. Les directeurs de collège et lycée sont d'accord sur le principe de labellisation des sections, les deux qui restent sont en cours de validation. Ensuite il faut travailler sur le cahier des charges et que les établissements postulent.
- Détection U13 Le préparateur mental sera présent bénévolement sur le TIC. Le comité prendra en charge uniquement ses frais de déplacements et d'hébergement.
- Détection U11 et U12 le week-end du 26 et 27 Octobre
- 2 Mini camps auront lieu la semaine du 28 au 31 Octobre

3.2 Arbitres

- Réunion de Ploeren, 40 arbitres présents
- Stage d'initiation à l'arbitrage du 31/10/2024, 60 places étaient proposées, le stage est complet. A la fin de la journée, leur diplôme sera remis aux arbitres ayant obtenu leur validation lors de la saison 2023-2024
Une autre journée sera proposée en Février.
Une interrogation est posée pour savoir comment amener l'arbitrage à l'entraînement.
- Début de la formation initiale arbitres 2024-2025, le 30/11 à Baud.
Au préalable, Hugo SINNESAL et Amélie CAILLET feront une présentation en visio le 28/11 aux stagiaires.
- Certains clubs n'ont pas encore réglé la pénalité liée à la charte d'arbitrage de la fédération. Si ils ne règlent pas, ils ne pourront ni voter lors de l'assemblée électorale de la fédération en décembre 2024, ni se réaffilier la saison prochaine. Un rappel va leur être envoyé.
- Lors du TIC, 2 arbitres jeunes potentiels régionaux du 56 seront présents

3.3 Entraîneurs / Coachs

- Inscriptions au Brevets Fédéraux : 8 inscrits au BF enfant, 25 jeunes et 3 adultes
Démarrage du BF jeunes le 25 Octobre du BF enfants en décembre
Seulement 5 inscrits au BF Adultes, il a été décidé d'attendre Janvier pour démarrer.



3.4 Dirigeants

- Amélie CAILLET a rencontré plusieurs nouveaux dirigeants et clubs pour des formations e-marque et FBI. Nouvelle formation Kalisport le 12 Novembre.
- Gwenaëlle LORAND souligne la rigueur administrative des nouveaux clubs adhérents en ce début de saison.

4. Pôle Développement

4.1 Tournoi 3X3

Un premier tournoi aura lieu à Plouhinec vendredi 25 Octobre

4.2 Arbitrage

Alexandre Corouge fait un point sur la section Arbitres

La section sportive arbitrage a débuté le 21 Septembre avec 5 participants de 5 clubs différents. 4 sont très motivés, 1 autre a besoin d'être recadré.

Il est proposé de les emmener voir un match U15 France en Janvier.

5. Pôle Evènements

5.1 Challenge Benjamin

La finale départementale aura lieu le 22 Février

5.2 TIC

Le TIC aura lieu du 2 au 5 Janvier 2025 à Vannes

- Un appel à bénévole a été relayé sur les réseaux sociaux.
- Alexandre Corouge sera le chef de délégation

5.3 Projet Open Plus

Il a été proposé au comité d'accueillir et d'organiser l'Open Plus 3X3 à VANNES les 5 et 6 Juillet 2025. Ce tournoi peut être qualificatif pour l'Open de France.

La manifestation a lieu sur une semaine avec une première partie basée essentiellement sur des actions sociétales.

Tournoi séniors le samedi et Juniors le dimanche.

Manifestation en extérieure, solution de repli KERCADO en cas de mauvais temps.



Aspect financier : Budget 80 000€

2/3 Ligue et 1/3 Comité

Le Comité 35 a constaté un déficit d'environ 10 000 € l'an dernier

Plusieurs questions sont posées :

- Peut on revoir les conditions avec la ligue ?
- A-t-on moyen de demander une subvention exceptionnelle au Conseil Départemental ?
- Peut on gérer la partie restauration nous même afin de faire rentrée de l'argent ?

Proposition soumise au vote :

Demande d'une réunion ou visio avec La ligue afin de poser les questions et d'avoir une vision bien définie des engagements pour le comité, avant de se prononcer sur la réalisation ou non de cette manifestation.

0 Abstention – 0 Contre – 11 Pour

5.4 FORUM MINI

Une soixantaine de personnes étaient présentes environ 25 clubs.

Les clubs représentés étaient différents de ceux de l'an dernier. La plupart venaient pour obtenir des informations mais aussi pour échanger.

Jonathan RIVET a précisé le déroulement des ateliers U9 et les attentes liées à la coopération des 2 équipes lors de ces ateliers.

La question se pose de rendre ce forum obligatoire pour les encadrants mini la saison prochaine.

5.5 PANIER D'OR

Jonathan RIVET Présente le projet panier d'or sur le même principe que le challenge Benjamin mais avec 3 ateliers différents.

Concours réservé aux U11

La finale aurait lieu lors de la Fête Nationale du Mini Basket

Fin de la réunion : 23h20

La Présidente

G. LORAND

La Secrétaire Générale

P. MINET